



清水小学校 学校だより

カリヨン

＜令和 7年 6月30日発行＞ <第3号>



心身ともに健康で 未来に生きる高い知性と
豊かな心情と強い意志を培い
主体的に行動できる子どもを育てる
～子どもたちが笑顔で登校、
進んで学び、笑顔で下校する学校～

- ◇しっかり学ぶ～かしこく～
- ◇みんな笑顔～やさしく～
- ◇ずっと元気～たくましく～



「全校児童が全力尽くす運動会」のテーマの下に どの子どもも努力し、体を動かすことを楽しんだ運動会でした!

お忙しい中、6月7日(土)の運動会には、ご来賓をはじめ、たくさんの地域、保護者の皆様にご観覧いただき誠にありがとうございました。また、前日の席取り、当日のルールに沿った対応などのご協力、誠にありがとうございました。また、PTA役員、広報委員、生活環境委員の皆様には、PTA会長を中心に早い時期から観覧席の検討などを行っていただいたほか、前日の席取り、当日の写真撮影、駐車場の誘導等、精力的に活動していただきましたことに心より感謝申し上げます。

当日の校長挨拶でもお話ししましたが、子どもたちは既に総練習までに運動会のテーマとねらいに沿った取組をほぼやり遂げ、私が感動を覚えるほど一人一人ががんばっていました。そのため、当日はそのことに加えて、何より体を動かすことを楽しんでほしいと伝えました。総練習同様、子どもたちは自分のやるべきことをしっかりやり、悔しさに負けずに気持ちを切り替え、「自分はがんばった」と満足げな子どもたちの姿がありました。その裏にはご家庭での励ましがたくさんあったことと思います。ありがとうございました。



さて、学校のすべての教育活動は、ねらいや目標があり、それらを達成することで、子どもたちの成長や将来にも生きる力を育てるために行われています。

運動会のねらいは「体育的行事を通し、集団行動や体力の保持増進に対する意欲を高め、健康な生活の実践に必要な態度の育成を図るとともに、自立・協力などの社会生活に必要な態度や能力を養う」というものです。それを具体化したねらいは、



- (1) 素早く集合する。
- (2) 指導者や指示者の話をきちんと聞く。
- (3) 力いっぱい元気よく最後までがんばる。
- (4) 勝敗にこだわらず、ルールを守って運動する。
- (5) みんなと力を合わせて仕事をする。

です。お子様はどうだったでしょうか？

しかし、これは運動会当日だけで評価するものではありません。例えば「指導者や指示者の話をきちんと聞く」は、練習中はずっと訓練ですし、常に試されています。また、学年によって「きちんと」の部分も変わってきます。

このように学校は、運動会の種目を利用しながら、そのやり方や体の動かし方だけでなく、その種目をする中で(1)～(5)のような様々なことを教えていくわけです。子どもたちの興味をひく種目であることは大切ですが、その種目で何を学べるかという視点も大切です。

7月7日(月)に台湾の清水國小学校のみなさんが来校します

かねてから交流している台湾の清水國小学校から、4～6年34名、教職員・保護者9名、計43名の皆さんが来日し、本校には7月7日、御影小学校には7月8日に来校します。

本校では、2校時目に5・6年生が参加し歓迎式典を行います。記念品の贈呈や校歌など歌の交換をした後、運動会で踊った「よさこいソーラン」をご披露します。また、3校時目には6年生が参加して児童交流を行います。清水國小学校の教頭先生が教える「かみとんぼ作り」からスタート。その後、今まで修学旅行と並行して6年生が準備を進めてきた8つのブース(けん玉、オセロ、鶴の折り紙、小物入れの折り紙、紙飛行機、あやとり、お手玉、ハンカチ落とし)に分かれて、交流を楽しむ予定です。

限られた時間ですが、台湾の方との直接の交流を楽しむとともに、日本とは違う文化を感じたり、逆に日本の文化を感じ取ったりという貴重な経験になればと思っています。

熱中症に注意しながら縦割りで体カテストを実施

1・6年、2・5年、3・4年で縦割り班を

作り、グループ毎に上級生がお世話をしながら体カテストを実施しました。まだ6月なのに今年はかなり暑く、体育館以外でできる種目をエアコンがある教室で行いました。できなかったシャトルランなどについては、後日、天候に合わせて学年毎に行う予定です。子どもたちの成長が楽しみです。

清水小学校ブログはこちら



最新の情報は清水小学校のブログをご覧ください。

清水っ子の活躍!!

☆第43回北海道小学生陸上大会帯広会場

- | | | |
|-----------------|-----|---------|
| 6年男子走幅跳 | 第3位 | 延与 暁史 |
| | 第4位 | 細田 陽斗 |
| 6年女子走幅跳 | 第1位 | 土屋かれん |
| | 第3位 | 上田 望央 |
| 6年女子コンバインドA | 第1位 | 佐藤 美奈 |
| 6年女子コンバインドB | 第2位 | 三栖 綾華 |
| 6年女子ジャベリックボール投げ | 第1位 | 杉山 果也 |
| 6年女子砲丸投げ | 第2位 | 堀川 菜々 |
| 5年男子ジャベリックボール投げ | 第1位 | 渡辺 新 |
| | 第8位 | 石澤 侑真 |
| 3年男子100m | 第5位 | 大澤波琉真 |
| 6年女子4×100m | 第3位 | 清水陸上少年団 |
| 5・6年混合4×100m | 第4位 | 清水陸上少年団 |

素晴らしい結果に大きな拍手を贈ります。
練習は裏切らない…その努力にも大きな拍手!!

7月の行事予定

- | | |
|--------|-------------------------|
| 1日(火) | 教育指導幹訪問 |
| 2日(水) | 研修日 |
| 3日(木) | 八基小交流学习(5年)児童会 |
| 4日(金) | 社会科見学(4年)町探検(2年) |
| 7日(月) | 台湾訪日団学校訪問 |
| 8日(火) | 参観日(高) |
| 9日(水) | クラブ |
| 10日(木) | 参観日(低) |
| 11日(金) | 遠足(4年)定時退勤日 |
| 14日(月) | 指導主事訪問(オンライン) |
| 15日(火) | 職員会議 |
| 17日(木) | 社会科見学(3年) |
| 18日(金) | 五月会 |
| 19日(土) | しみず「読書の日」 |
| 21日(月) | 海の日
十勝PTA連合会研究大会更別大会 |
| 22日(火) | 義務教育指導監訪問 |
| 25日(金) | 終業式 大掃除 定時退勤日 |
| 26日(土) | 夏季休業開始(~8月20日) |
| 28日(月) | 学習サポート |
| 29日(火) | 学習サポート |